
2023年 11月 12日（日）  徳島県教職員団体連合会 

栄養教員部  要望検討会 

11月 12日（日）セントラルホテル鴨島 レストランCanaにて徳島県教職員団

体連合会、栄養教職員部の要望検討会を行いました。本部専従の喜多政博委員

長と栄養教職員部代表の浅野常任執行委員、大西部長を中心に 12 月 2日に行

われる県教育委員会との懇談での質問事項について話し合いました。今年度の人

事異動について、栄養教諭の新規採用について、徳島県栄養教諭の配置について

など要望事項も含め議論しました。徳島県教職員団体連合会は栄養教職員部の

先生方と子どもたちのために、よりよい教育環境や処遇改善について検討し要望

していきます。現場の声を一緒に届けませんか？徳島県の子どもたちのために！ 

 

 

 

 

 

 

 

 


